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TEMPO EM NOVA ODESSA

Sol com muitas nuvens
durante o dia e períodos
de céu nublado. À noite o
céu fica com muitas
nuvens, mas não chove.

Sol com algumas nuvens
ao longo do dia. Noite de
céu limpo.

› OPINIÃO
"Essa ideia que nos foi ensinada
desde cedo: a de que bastava
estudar, se esforçar, ser
dedicada, para que tudo desse
certo. Agora..." {Pág. 02}

› SAÚDE
Após denúncia de mau
atendimento, UBS do Jd. São
Francisco é fiscalizada para
apurar ocorrência. 
{Pág. 04}

› JNO ENTREVISTA
Entrevistamos com exclusividade
a dupla Zé Neto & Cristiano, que
abriram o coração e falaram do
momento atual da carreira.
{Pág. 07}

Nova Odessa sem rumo: enquanto a cidade
sofre, milhões somem em contratos e silêncio
Obras paradas, calçadas inacabadas, escolas sob investigação e Prefeitura em silêncio. Enquanto isso,
assessores atacam a imprensa, vereadores se calam e a cidade afunda no abandono.

Foto: Divulgação.

Desassoreamento do
Quilombo continua na
promessa e população
ribeirinha segue
sofrendo

Nova Odessa vive um
cenário preocupante.
Ruas esburacadas,
calçadas incompletas,
obras abandonadas e
escolas com obras sob
sindicância em sigilo. A
cidade parece parada no
tempo, mas os contratos
milionários seguem
ativos — e o dinheiro
some sem deixar rastros
visíveis de melhorias.

Mais de R$ 6 milhões já
foram destinados à
reforma de calçadas na
marginal, mas basta
andar por ali para
constatar o abandono:
mato alto, concreto
quebrado e trechos
inseguros para

pedestres. A obra da
nova sede da Guarda
Civil Municipal consumiu
R$ 386 mil, mas o que se
vê é um terreno
praticamente inalterado.
Escolas prometidas
seguem inacabadas, sem
qualquer previsão
realista de entrega. Para
completar, loteamentos
seguem sendo
aprovados em série, sem
transparência e sem
contrapartidas visíveis.

Diante disso, o mínimo
que se espera do prefeito
Claudio José Schooder, o
Leitinho, é que assuma a
responsabilidade e
debata abertamente...
{Pág. 03}.

No início do mandato, o
prefeito Cláudio José
Schooder, o Leitinho, fez
questão de prometer que
resolveria o problema
crônico das inundações
causadas pelo
assoreamento do Ribeirão
Quilombo, em Nova

Odessa. A promessa, feita
em maio de 2021 durante
as comemorações dos 116
anos da cidade, falava em
um desassoreamento
completo de oito
quilômetros do leito do
ribeirão, com duração
prevista... {Pág. 04}.

Avenida Ampélio
Gazzetta, ganhará nova
travessia, diz prefeitura
A prefeitura de Nova
Odessa anunciou nesta
quarta-feira, 18, a obra
da construção de uma
nova travessia do
Córrego Capuava sob a
Avenida Ampélio
Gazzetta, na altura do
bairro Green Village. De
acordo com a
publicação, serão
construídas duas novas
linhas de 35 metros de 

extensão cada, de uma
margem a outra do
aterro que sustenta a
avenida, utilizando
aduelas de concreto de
3,50 por 3,50 metros de
vão livre – totalizando
24,5 metros quadrados
de vão livre para o
escoamento das águas
do córrego.

A obra da... {Pág. 03}.

Nova Odessa afunda na
crise do lixo e aliado de
Leitinho pede retirada
de contêiner

Loteamentos em série e omissão do
MP: órgão fiscalizador será acionado

para apurar atuação da Promotoria
em Nova Odessa

Nem o lixo escapou
da crise política que
ronda a Prefeitura de
Nova Odessa. Em
mais um sinal claro de
desgaste e perda de
apoio na base
governista, o vereador
Marcelo Maito, até
então um dos aliados
do prefeito Leitinho,
solicita a retirada de
contêiner de lixo 

instalado nas
proximidades da EMEF
Profª Almerinda Delegá
Delben, no bairro
Parque Residencial
Klavin.

.O motivo oficial da
indicação é técnico e
sanitário: o contêiner
estaria causando mau
cheiro, atraindo insetos
e... {Pág. 06}.

Foto: Divulgação.

Foto: Divulgação.

Foto: Divulgação.

Mesmo alertado sobre risco de colapso urbano, promotor
Carlos Nardy nada fez diante da aprovação acelerada de
empreendimentos sem infraestrutura. {Pág. 05}.

{Págs. 10 e 11}
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CHARGE

EM CENA

CRESCIMENTO VENDIDO EM LOTES
Por trás dos outdoors vistosos, dos
slogans otimistas e dos panfletos
coloridos que prometem “qualidade de
vida” em novos empreendimentos
imobiliários, Nova Odessa esconde uma
realidade bem menos charmosa — e
perigosamente próxima do colapso
urbano. Em um roteiro que lembra
novela ruim (com enredo batido e vilões
previsíveis), a cidade parece ter trocado
planejamento por especulação,
infraestrutura por improviso e bem-estar
coletivo por lucro imediato.

BÁSICO ESQUECIDO
Em poucos anos, nada menos que 28
empreendimentos foram aprovados sob
a batuta do governo Leitinho, que ao que
tudo indica, se esqueceu do básico: água,
escola, saúde e transporte. Moradores,
que em 2010 somavam pouco mais de
51 mil, agora são mais de 62 mil e, em
breve, podem ultrapassar os 80 mil. E
para onde vão todos esses novos
cidadãos? Vão beber água de onde,
estudar onde, adoecer para serem
atendidos por quem? Mistério. Nem a
prefeitura, nem o Ministério Público
parecem ter a resposta.

PAPEL NA PRAÇA
“Estão vendendo lote como se
estivessem distribuindo papel na praça”,
resume Ana Paula, moradora do Jardim
Santa Rosa. A frase diz tudo: Nova
Odessa virou um grande feirão de
terrenos. Paga-se por um CEP, mas
entrega-se um campo minado de
incertezas urbanísticas.

BANDEIRA VERMELHA
Já há quem levante a bandeira vermelha:
a cidade correrá risco real de apagões no 

Outro dia, li dois textos, não
eram especialmente longos,
nem escritos de forma
brilhante, mas ficaram ali,
em algum lugar entre a nuca
e o estômago, latejando. Um
falava sobre a nossa geração
— os millenials — e essa ideia
que nos foi ensinada desde
cedo: a de que bastava
estudar, se esforçar, ser
dedicada, para que tudo
desse certo. Agora, algo se
quebrou. Estamos exaustos.
Desacreditados. Olhando em
volta e perguntando, sem
muita certeza: era isso?

O outro texto falava sobre 

Eduardo Reis

Mariana Ciscato
Jornalista, pedagoga e mestranda
em Educação, Arte e História da
Cultura.

Uma vida que caiba em nós
o amor ao trabalho. Não
aquele amor nobre,  criativo,
que transforma. Mas um
amor mais próximo da
obsessão. Um amor que
consome, desgasta, cobre
tudo como poeira. E, no fim,
fere.

Pensei em como passamos
anos tentando caber numa
ideia de sucesso que nos
exigia inteiras. Ser
apaixonada pelo que faz.
Trabalhar com propósito.
Dar o sangue, o coração, o
tempo. Estar sempre
disponível. Ser incansável. E,
por algum tempo, fomos. Eu
fui.

Agora há algo novo, embora
ainda difuso. Um cansaço
que não é apenas físico. É
um esgotamento mais sutil,
que às vezes parece tristeza,
às vezes desorientação. É o
corpo que continua
andando, mas já sem rumo.
Há quem esteja saindo. Há
quem esteja voltando. Há
quem simplesmente parou.

Estamos começando a
entender que não se pode 

amar para sempre algo que
não nos ama de volta. Que o
trabalho não nos salvará.
Que o reconhecimento, por
mais brilhante, não é abrigo.
E que não há salário que
pague uma vida vivida às
pressas, sempre à beira de si
mesma.

O trabalho importa, claro.
Mas não pode ser tudo. Não
pode ocupar todos os
quartos da casa. Não pode
ser a única forma de sermos
vistos, nem o único espelho
onde buscamos sentido.

É hora de soltar. De
perguntar menos “o que
esperam de mim?” e mais “o
que eu preciso para viver, de
fato?”. O que pulsa, além do
cargo? O que me sustenta,
além da performance?

São perguntas incômodas.
Incompletas. Mas, no
desconforto, existe alguma
chance, mesmo que
pequena, de começarmos a
desenhar uma vida menos
hostil. Uma vida que caiba
em nós.

Teólogo, pastor, Doutor
Hororis em Teologia e autor do
livro Mapeando o Diabo.

O avanço do conhecimento
científico e das soluções
tecnológicas para os dilemas
da humanidade gerou a falsa
impressão de que tudo pode
ser explicado ou vencido no
plano visível. Mas o mundo
espiritual continua operando
nos bastidores da História —
e ignorá-lo pode ser um erro
para qualquer cristão.

Descrito na Bíblia como “o

pai da mentira”, o Diabo não
deixou de existir só porque
a sociedade se tornou mais
cética. Pelo contrário:
quanto mais ignoramos sua
existência, mais livre ele
atua na guerra espiritual
contra os fiéis. Trata-se de
um embate que não deve
ser travado nos púlpitos
com sensacionalismo ou
pânico, e, sim, com clareza
teológica, consciência e
dependência total em
Cristo. 

Durante séculos, teólogos
sérios estudaram a atuação
do mal à luz das Escrituras,
apontando que a batalha
espiritual não leva em conta
spadas ou rituais: como
ensina a carta aos Efésios, o
cristão precisa vestir a
armadura de Deus, viver em
obediência à Palavra e
manter Cristo no centro da
fé. 

A verdadeira guerra
espiritual não é para vencer
o Diabo — é uma luta a partir
da vitória já conquistada por
Cristo na cruz. Como
escreveu o apóstolo Paulo:
“Graças a Deus, que nos dá
a vitória por meio de nosso
Senhor Jesus Cristo”
(1Coríntios 15.57). Quando
o cristão compreende isso,
ele para de agir como se
fosse um soldado solitário
em um campo minado e
passa a caminhar como
alguém que já foi liberto,
autorizado e capacitado a
resistir ao inimigo. 

Em tempos de aflição, a
resposta não é o medo, mas
a confiança em permanecer
ao lado de Jesus. É hora de
os cristãos retomarem o
equilíbrio: reconhecer que o
Diabo é real, mas ele já foi
derrotado pelo nosso
Salvador. 

Pare de agir como um soldado
solitário em um campo minado

abastecimento em alguns anos,
superlotação escolar e colapso nos
serviços de saúde. A cada lote vendido,
cresce a preocupação de quem já mora
aqui e a revolta, que não cabe mais nas
ruas (e muito menos nos antigos
bairros que agora dividem espaço com
obras e promessas).

PREOCUPAÇÃO ENSAIADA
O Ministério Público, que em outros
tempos ensaiou preocupação com o
avanço desordenado dos loteamentos,
agora parece atuar como espectador
VIP no camarote do caos. “Se o MP
sabe, acho que deveria agir. Agora é a
população que vai fiscalizar o fiscal”,
alfineta morador do Jardim São
Manoel. Já tem gente que afirma que
pedirá que a Corregedoria acompanhe
o próprio Ministério Público. Afinal,
quando o fiscal precisa ser fiscalizado,
o sistema está gritando por socorro.

GRITO
E por falar em grito, o que se ouve nos
bairros é um clamor por decência
administrativa. Nova Odessa, segundo
relatos, virou um negócio. Um grande
lote com cara de cidade, só que sem
alma, sem estrutura e sem rumo. Uma
espécie de condomínio gigante sem
síndico, onde o lucro dita as regras e o
futuro de quem mora aqui é mera nota
de rodapé.

A SERVIÇO DE QUEM?
Porque, no final, não se trata apenas de
crescimento. Trata-se de para quem
esse crescimento serve. E, por
enquanto, a resposta parece clara:
serve muito bem aos incorporadores.
Já aos cidadãos… resta a esperança e
alguns litros d’água, enquanto ainda
há.

José Renato Nalini 
Reitor da UNIREGISTRAL, docente
da pós-graduação da UNINOVE e
Presidente da ACADEMIA
PAULISTA DE LETRAS-2019-
2020.

O consumo de carne animal
é disseminado em nosso
país, mas tem evidentes
impactos ambientais.
Cynthia Schuck e Raquel
Ribeiro escrevem sobre
isso, num livro que está na
quarta edição e que tem o
título deste artigo. É preciso
pensar o que significa o
abate de trinta e quatro
milhões de bovinos,
cinquenta e sete milhões de
porcos e seis bilhões e dois
milhões de frangos, no ano
de 2023.

Cada animal desses precisa
de uma quantidade
específica de terra, água,
alimento e energia. E produz
expressiva quantidade de
dejetos. Tudo a emitir os
gases venenosos
causadores do efeito-
estufa, geradores do
aquecimento global de que
derivam os fenômenos
extremos das

emergências climáticas.

A manutenção de bilhões
de animais como estoque
vivo de alimento representa
imensa pressão sobre
todos os ecossistemas da
Terra. A pecuária é uma das
maiores fontes de
degradação ambiental.
Exige áreas extensas,
volume imenso de recursos
naturais e energéticos e
gera bilhões de toneladas
de resíduos sólidos,
líquidos e gasosos. A
criação de animais para
consumo humano é um dos
principais fatores
responsáveis por crises
ambientais gravíssimas,
incluindo desmatamento,
desertificação, perda de
biodiversidade, escassez de
água doce, poluição hídrica
e erosão do solo.

A saúde talvez seja o
principal apelo a que se
reduza o consumo de carne
vermelha. Pois a maioria
das zoonoses, doenças
infecciosas de animais
transmissíveis a seres
humanos, está ligada à
criação e ao consumo de
animais. De quando em
sempre surgem notícias
sobre enfermidades em

animais, o que interrompe o
fornecimento desse insumo
que o Brasil  exporta para
grande parte do mundo. 

Também compromete a
qualidade de vida humana a
emissão crescente de gases
causadores do efeito estufa.
A pecuária é responsável
por 18% das emissões em
todo o planeta e, no Brasil, o
cenário é ainda mais
alarmante. A cadeia de
produção da carne bovina
emitiu 1,4 bilhão de
toneladas brutas de CO2, ou
seja, 77,6% das emissões
dos sistemas alimentares no
Brasil. 

Manter o padrão de
consumo de carne, laticínios
e ovos é insustentável. É
plenamente possível
substituir tais itens por
inúmeras alternativas
vegetais de valor nutricional
equivalente. Pense a
respeito e comece por ler
“Comendo o Planeta”,
editado pela Sociedade
Vegetariana Brasileira. 

Comendo o planeta

TÚNEL DO TEMPO

Imagem aérea datada da década de 1970, mostra Nova Odessa em tímido crescimento,
em desenvolvimento de seus primeiros bairros e o avanço das construções. Segundo dados
do IBGE (Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística), nos anos 70, a cidade possuía
pouco mais 8.355 habitantes.

Foto: Reprodução.
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Nova Odessa sem rumo: enquanto a cidade sofre,
milhões somem em contratos e silêncio

Da Redação
redacao@jno.com.br

» OBRAS PARADAS

Obras paradas, calçadas inacabadas, escolas sob investigação e Prefeitura em silêncio. Enquanto isso,
assessores atacam a imprensa, vereadores se calam e a cidade afunda no abandono.

Nova Odessa vive um
cenário preocupante. Ruas
esburacadas, calçadas
incompletas, obras
abandonadas e escolas com
obras sob sindicância em
sigilo. A cidade parece
parada no tempo, mas os
contratos milionários
seguem ativos — e o dinheiro
some sem deixar rastros
visíveis de melhorias.

Mais de R$ 6 milhões já
foram destinados à reforma
de calçadas na marginal,
mas basta andar por ali para
constatar o abandono: mato
alto, concreto quebrado e
trechos inseguros para
pedestres. A obra da nova
sede da Guarda Civil
Municipal consumiu R$ 386
mil, mas o que se vê é um
terreno praticamente
inalterado. Escolas
prometidas seguem
inacabadas, sem qualquer
previsão realista de entrega.
Para completar,
loteamentos seguem sendo
aprovados em série, sem
transparência e sem
contrapartidas visíveis.

Diante disso, o mínimo que
se espera do prefeito
Claudio 

José Schooder, o Leitinho, é
que assuma a
responsabilidade e debata
abertamente os problemas
de sua gestão. Mas não é o
que acontece. 

O prefeito se recusa a falar
publicamente sobre as
denúncias. Evita entrevistas,
ignora os pedidos de  
explicação da imprensa e
adota a estratégia do silêncio
— como se o tempo fosse
apagar os erros.

Para piorar, o que se vê nas
redes sociais são
comentários artificiais,
sempre defendendo a
administração, com o
mesmo tom, as mesmas
palavras. Muitos desses
comentários vêm de 

servidores comissionados
que, segundo relatos, são
pressionados a defender o
governo nas redes sociais
sob ameaça de perder
oemprego. Um ambiente
tóxico e de medo,
incompatível com qualquer
governo que se diga
democrático e transparente.

E em vez de dar respostas à
população, o assessor de
imprensa da Prefeitura,
Wagner Salustiano, opta por
atacar o Jornal de Nova
Odessa — justamente o
veículo que vem cobrando
esclarecimentos sobre
calçadas, sede da GCM,
escolas inacabadas e
contratos suspeitos. Como
jornalista, Salustiano deveria
saber que a função da
imprensa é fiscalizar,
questionar e informar. O
ataque à liberdade de
imprensa revela não apenas
despreparo, mas também
desespero de quem não tem
o que responder.

O jornal segue aberto ao
contraditório e reafirma: a
Prefeitura tem espaço
garantido para apresentar
todas as explicações que
julgar necessárias. Basta
que envie documentos,
fatos, relatórios, provas.
Ataques não substituem
prestação de contas.

E onde estão os vereadores
diante de tudo isso?
Silenciosos. Tanto os da base
do governo quanto os da
suposta oposição seguem
em conivente silêncio.
Nenhuma cobrança pública,
nenhum pedido de
investigação, nenhuma
audiência para tratar desses
temas. O Legislativo virou um
espectador passivo diante do
colapso da cidade — e isso é
inaceitável. Fiscalizar é
obrigação, não favor.

Enquanto o governo se
esconde, os vereadores se
calam e o assessor ataca a
imprensa, quem paga a
conta é a população. Faltam
remédios, médicos,
manutenção e vagas. Falta
transparência. Falta
coragem. Falta governo. E
sobram contratos, omissão e
silêncio.

O Jornal de Nova Odessa
seguirá fazendo o que sempre
fez: jornalismo com
responsabilidade. Porque, em
tempos de abandono,
alguém precisa continuar
cobrando.

Da Redação
redacao@jno.com.br

Nova travessia na Avenida Ampélio Gazzetta, em
Nova Odessa, é anunciada pela prefeitura

» ALAGAMENTOS E EROSÃO

A promessa é pôr “fim nos alagamento e erosão eliminando os constantes alagamento da avenida.”
Foto: Defesa Civil/Trecho com erosão na avenida Ampélio Gazzetta.

A prefeitura de Nova
Odessa anunciou nesta
quarta-feira, 18, a obra da
construção de uma nova
travessia do Córrego
Capuava sob a Avenida
Ampélio Gazzetta, na
altura do bairro Green
Village. De acordo com a
publicação, serão
construídas duas novas
linhas de 35 metros de
extensão cada, de uma
margem a outra do aterro
que sustenta a avenida,
utilizando aduelas de
concreto de 3,50 por 3,50
metros de vão livre –
totalizando 24,5 metros
quadrados de vão livre
para o escoamento das
águas do córrego.

A obra da nova travessia
foi viabilizada junto ao
Governo do Estado de São
Paulo, através da Casa
Militar e Defesa Civil
Estadual, orçada em R$
1,95 milhão e promete
resolver definitivamente
os problemas de
alagamento no trecho.
Também é esperado a
diminuição dos riscos
trazidos pelo antigo
processo erosivo do talude
inferior da avenida,
ocasionado pela
insuficiência da rede de
galerias no local.

O convênio para a
realização da obra será 

assinado pelo prefeito
novaodessense no próximo
dia 25, no Palácio dos
Bandeirantes, junto ao
governador Tarcísio de
Freitas ao chefe da Casa
Militar e coordenador de
Proteção e Defesa Civil do
Estado, coronel Henguel
Ricardo Pereira.

“É uma grande obra para
Nova Odessa, uma
intervenção muito
importante que
viabilizamos junto ao
governador Tarcísio de
Freitas tanto na área de
drenagem, eliminando os
constantes alagamento da
avenida, quanto a erosão
logo abaixo, que poderia
colocar em risco a própria
via pública”, afirma o
prefeito Leitinho.

Segundo a Secretaria de
Obras, desde 2023, há
registros constantes da
ocorrência de alagamentos
no local, o que agravou a
situação, necessitando
assim, atuação
emergencial.

Desde então, a Secretaria
de Obras e a Defesa Civil
Municipal vinham
avançando nesta parceria
com a Defesa Civil do
Estado para a obra
definitiva, de reconstrução
do talude e canalização do
córrego. De acordo com a
Assessoria de
Comunicação da Prefeitura
de Nova Odessa, a Cetesb
autorizou a obra.

NOVA ODESSA, SÁBADO, 21 DE JUNHO DE 2025 •

Foto: Divulgação/Prédio ds Prefeitura de Nova Odessa-SP.
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O Posto Local do
Trabalho (PLT) de Nova
Odessa, que opera junto
ao novo Poupatempo da
cidade, inicia na próxima
semana a triagem de
currículos para o
preenchimento de 18
vagas em empresas da
iniciativa privada. As
oportunidades são
voltadas a moradores de
Nova Odessa e, em sua
maioria, exigem
experiência na função
desejada.
Os interessados devem
enviar o currículo para o
e-mail
ptrabalho@novaodessa.s
p.gov.br, informando o
nome da vaga no campo
“assunto” da mensagem.

12) Eletricista Força e
Controle – Necessária
experiência e
disponibilidade para
viagens. (1 vaga).
13) Eletricista de
Manutenção – Curso
técnico e certificados
exigidos. (1 vaga).
14) Eletricista Montador

conferência e liberação
de mercadorias. (1 vaga).
17) Técnico de
Segurança do Trabalho –
Formação técnica e
registro ativo. (1 vaga).
18) Vendedora – Acima
de 18 anos, comunicativa
e residente em Nova
Odessa. (1 vaga).
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PLT de Nova Odessa inicia seleção para 18 vagas
de emprego na iniciativa privada
Seleção inclui funções em diversas áreas como construção civil, elétrica, vendas e serviços; candidaturas
devem ser feitas por e-mail ou pelo site oficial.

» EMPREGO

Foto: Divulgação/Sede do Poupatempo em Nova Odessa-SP.
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Vagas disponíveis no
mural do PLT:

1) Ajudante de Obra –
Desejável experiência em
construção civil ou
elétrica. (1 vaga).
2) Almoxarife – Ensino
Médio ou superior.
Experiência em controle
de estoque. Salário: R$
2.600,00 + benefícios. (1
vaga).
3) Almoxarife II –
Atuação com
recebimento e
distribuição de materiais.
(1 vaga).
4) Assistente de
Faturamento – Ensino
Médio completo, com
formação técnica ou
superior em áreas
administrativas. (1 vaga).
5) Atendente de
Prescrição Magistral –
Experiência com

atendimento e
informática. (1 vaga).
6) Auxiliar de
Almoxarifado – Com
experiência prévia.
Salário: R$ 2.200,00 +
benefícios. (1 vaga)
7) Auxiliar de Controle
de Qualidade – Desejável
curso do Senai na área. (1
vaga).
8) Camareira – Com
experiência em limpeza.
Escala 6×1. (1 vaga).
9) Costureira –
Conhecimento em
costura com máquina
reta; desejável
experiência com
industrial. (1 vaga).
10) Cozinheira Escolar –
Experiência na função.
Trabalho de segunda a
sexta. (1 vaga).
11) Doméstica – Para
residência em Americana.
(1 vaga).

de Painéis – Experiência
com montagem e leitura
de diagramas. (1 vaga).
15) Encarregado de
Elétrica – Comprovada
experiência em obras
industriais. (1 vaga).
16) Expedição –
Experiência em 

Após denúncia de mau
atendimento, UBS do Jd.
São Francisco é fiscalizada
Depois de visitar creche e verificar problemas com
merendeiras, vereador Elvis Pelé exige transparência
sobre atendimentos na saúde de Nova Odessa.

» SAÚDE
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Depois de fiscalizar
problemas com
merendeiras de uma
creche da rede
municipal, o vereador
Elvis Pelé (PL) se voltou
para outro ponto
sensível da
administração pública
de Nova Odessa: a
Unidade Básica de
Saúde (UBS) do Jardim
São Francisco. Pelé
cobra informações
detalhadas sobre o
funcionamento da UBS,
alegando a necessidade
de entender o real fluxo
de atendimentos e a
estrutura disponível para
a população.

O requerimento nº
336/2025 faz oito
questionamentos diretos
à prefeitura, abrangendo
desde o número de
atendimentos médicos
realizados nos anos de
2024 e 2025 até a forma
de controle da retirada
de medicamentos. O tom
do documento revela
preocupação com a
qualidade do
atendimento e com a
ausência de informações
públicas sobre a
estrutura da saúde
básica em bairros mais
afastados.

Entre os pontos
destacados por Pelé,
chama atenção o pedido
para saber quantas
consultas foram feitas
mês a mês desde 2024,
quantos procedimentos
foram realizados e se há
fichas individuais ou
prontuários eletrônicos
para os pacientes. 

Outro ponto delicado: o
controle da retirada de
medicamentos. O
vereador quer saber quem
é o responsável, como
esse controle é feito e se
há garantias de
rastreabilidade.

A rotina na UBS do Jardim
São Francisco é, segundo
relatos de moradores,
uma verdadeira maratona
de espera, com direito a
filas e retornos frustrados
por falta de médicos ou
insumos. O requerimento
pede dados objetivos
sobre o tempo médio de
espera por tipo de
atendimento — seja
clínico, seja para
procedimentos — e
também sobre os recursos
humanos disponíveis, suas
funções e cargas horárias.

A cobrança de Pelé vem
em um momento em que a
saúde básica da cidade já
vinha sendo questionada
pela população.

No mesmo bairro, a falta
de merendeiras na Creche
Municipal revoltou pais e
responsáveis. Na quinta-
feira, dia 12, pais
disseram 

que crianças entraram
atrasadas e até houve
dispensa por falta de
alimentação porque não
tinha o profissional de
cozinha. No início da
manhã da sexta-feira, dia
13, a situação se repetiu
e teve criança que ficou
do lado de fora porque a
creche ficou fechada,
segundo alguns pais. O
problema acontece na
CMEI Aparecida
Rodrigues Prata. A
Prefeitura deixou de
pagar a empresa que
prepara as merendas e
contratou outra
emergencialmente, que
ao assumir os trabalhos,
reduziu o salário das
funcionárias, motivando
faltas no serviço.

Segundo pais, a creche
ficou sem profissionais da
merenda durante dois
dias consecutivos. Apesar
de a situação ter sido
resolvida ainda na manhã
desta sexta com o envio
de um profissional de
cozinha, o transtorno já
havia sido causado.
Crianças chegaram a ficar
no frio aguardando a
escola abrir, sem nenhum
aviso.

Foto: Divulgação/UBS Jardim São Francisco em Nova Odessa-SP..

extensão cada, de uma margem a outra do aterro que sustenta a avenida, utilizando aduelas de concreto de 3,50 por 3,50 metros de vão livre – totalizando 24,5 metros quadrados de vão livre para o escoamento das águas do córrego.
A obra da nova travessia foi viabilizada junto ao Governo do Estado de São Paulo, através da Casa Militar e Defesa Civil Estadual, orçada em R$ 1,95 milhão e promete resolver definitivamente os problemas de alagamento no trecho. Também é esperado a diminuição dos riscos trazidos pelo antigo processo erosivo do talude inferior da avenida, ocasionado pela insuficiência da rede de galerias no local.

O convênio para a realização da obra será 
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Loteamentos em série e omissão do
MP: órgão fiscalizador será acionado
para apurar atuação da Promotoria
em Nova Odessa

» SOB PERIGO

Mesmo alertado sobre risco de colapso urbano, promotor Carlos Nardy nada fez
diante da aprovação acelerada de empreendimentos sem infraestrutura. Município
exige respostas.

A situação urbana de Nova
Odessa se agrava a cada
semana, e agora deve
ganhar um novo capítulo
nas esferas de controle
institucional. Um órgão
fiscalizador do próprio
Ministério Público será
oficialmente acionado para
apurar a conduta do
promotor Carlos Nardy
diante da aprovação em
série de loteamentos
residenciais na cidade. O
motivo: mesmo alertado
formalmente — por meio
do protocolo do Plano
Municipal de Saneamento
— sobre o risco iminente de
colapso urbano, Nardy não
adotou medidas concretas
para conter o avanço
desordenado dos
empreendimentos.

A cidade já contabiliza a
aprovação de 28 novos
loteamentos em poucos
anos, a maioria sem
garantias mínimas de
saneamento básico,
transporte público,
estrutura educacional ou
atendimento de saúde.
Embora uma nova represa
esteja sendo construída,
ela representa apenas uma
fração da solução
necessária. A urbanização
acelerada exige, além de
abastecimento,
planejamento integrado e
políticas públicas que
assegurem qualidade de
vida à população. Sem
escolas, postos de saúde e
transporte coletivo, o
crescimento se transforma
em sobrecarga.

A omissão do Ministério
Público local é
especialmente grave
porque os riscos foram
documentados e
entregues à Promotoria.
O Plano Municipal de
Saneamento,
instrumento técnico e
legal, apontava com
clareza os impactos da
expansão urbana sem
infraestrutura. Ainda
assim, loteamentos
foram sendo liberados
sem qualquer ação
restritiva ou pedido de
revisão por parte do
promotor.

Com base nesses fatos,
o próximo passo será

 formalizar a denúncia à
instância superior do
MP — como a
Corregedoria ou
Ouvidoria — para que se
apure se houve
negligência ou omissão
funcional. A expectativa
é de que o caso seja
analisado com isenção e
seriedade, diante dos  
impactos já perceptíveis
no cotidiano da cidade.

A sociedade civil, por
sua vez, exige
respostas. O
crescimento urbano não
pode continuar sendo
tratado como uma
pauta meramente
burocrática.
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 Ele afeta diretamente o
presente e o futuro de
milhares de famílias. O
poder público, incluindo
o Ministério Público, tem
o dever de fiscalizar, agir
preventivamente e
garantir que cada
decisão de expansão
urbana venha
acompanhada de
responsabilidade social e
planejamento real.

Nova Odessa pede
socorro — não apenas
por água, mas por
estrutura, dignidade e
compromisso com o que
importa de verdade: a
vida nas cidades.

Foto: Divulgação/Sede do Ministério Público de São Paulo na capital paulista.

No início do mandato,
o prefeito Cláudio
José Schooder, o
Leitinho, fez questão
de prometer que
resolveria o problema
crônico das
inundações causadas
pelo assoreamento do
Ribeirão Quilombo,
em Nova Odessa. A
promessa, feita em
maio de 2021 durante
as comemorações dos
116 anos da cidade,
falava em um
desassoreamento
completo de oito
quilômetros do leito
do ribeirão, com
duração prevista de
até oito meses. 

Desassoreamento do Quilombo continua na
promessa e população ribeirinha segue sofrendo
Apesar das promessas feitas desde 2021, Prefeitura de Nova Odessa não executou o desassoreamento
completo do Ribeirão Quilombo; população continua enfrentando enchentes e descaso.

» ENCHENTES
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Mais de três anos
depois, a promessa não
saiu do papel — e quem
paga o preço é a
população ribeirinha,
que continua sofrendo
com as enchentes e a
omissão do poder
público.

Na época do anúncio, o
prefeito afirmou que a
obra seria viabilizada
através de uma
contrapartida de R$ 1,1
milhão da empresa
América de Ouro
Empreendimento
Imobiliário, responsável
pelo loteamento Parque
Vila América Nova
Odessa. A Prefeitura
chegou a divulgar que o
serviço de
desassoreamento seria
feito em uma única
etapa — algo inédito no
município.

A iniciativa foi divulgada
com destaque, como um
marco da nova gestão.

Porém, o que se viu na 
prática foi bem diferente.
Em dezembro de 2021, o
prefeito apareceu nas
redes sociais ao lado de
um a escavadeira
hidráulica de  14
toneladas, avaliada em
R$ 500 mil,
supostamente fruto da
contrapartida do
loteador. O equipamento,
no entanto, é
considerado inadequado
para a complexidade dos
serviços prometidos. Na
prática, a Prefeitura
trocou o compromisso de
desassorear oito
quilômetros por uma
máquina insuficiente
para o trabalho

revelando falta de
planejamento e
responsabilidade com o
bem público.

Até hoje, o Jornal de
Nova Odessa (JNO) cobra 
respostas sobre o destino
dos R$ 1,1 milhão
prometidos como
contrapartida. Qual foi a
real contrapartida
entregue? Onde está a
prestação de contas? O
governo Leitinho, no
entanto, segue em  
silêncio.

Enquanto isso, os
moradores das margens
do Ribeirão Quilombo
seguem lidando com o
medo e os prejuízos
causados pelas
enchentes. O tempo
passa, os discursos
mudam, mas as
promessas continuam
sendo apenas
promessas.



Nova Odessa afunda na crise do lixo e aliado de
Leitinho pede retirada de contêiner

Foto: Divulgação.

do projeto de instalação
dos contêineres de lixo
comum em diversos
pontos da cidade. Em
uma publicação nas
redes sociais, ele admitiu
que, apesar da proposta
ter sido pensada como
um “reforço ao serviço
de coleta domiciliar”, os
equipamentos acabaram
se tornando “pontos de
descarte irregular”.

“Infelizmente, por falta
de consciência de alguns
moradores, muitos destes 
contêineres se tornaram  

O motivo oficial da
indicação é técnico e
sanitário: o contêiner
estaria causando mau
cheiro, atraindo insetos e
representando risco à
saúde de alunos,
funcionários e
moradores. Mas nos
bastidores da política, a
medida foi interpretada
como um recado direto
ao prefeito, que vem
acumulando críticas até
mesmo entre seus
defensores na Câmara.

Segundo a justificativa de
Maito, o contêiner 

Essas 
empresas 
fazem 
parte do 
grupo.

Acesse e saiba mais:
www.rvzgroup.com.br

Envie currículo para: vagas@aexecutiva.com.br
ou acesse nosso site www.aexecutiva.com.br

NOSSAS
SOLUÇÕES

Trabalho Temporário
Terceirização de Serviços
Recursos Humanos

 AJUDANTE DE ELÉTRICA

 AJUDANTE DE MOTORISTA

AJUDANTE GERAL

ASSISTENTE COMERCIAL

AUXILIAR ADMINISTRATIVO

AUXILIAR DE ARMAZÉM

AUXILIAR DE COZINHA

AUXILIAR DE PRODUÇÃO TÊXTIL

AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS

JARDINEIRO

MOTORISTA

 OPERADOR(A) DE CAIXA

 OPERADOR DE CORTE

OPERADOR DE DOBRADEIRA

OPERADOR DE SERRA

OPERADOR DE TORNO CNC

PORTEIRO

REBARBADOR

REVISOR DE TECIDOS

SEPARADOR DE MATERIAIS

TORNEIRO MECÂNICO

VENDEDOR(A)

Matriz
Rua 1º de Janeiro, 306 º Centro - Nova Odessa/SP I (19) 3476.8620

AJUDANTE DE PRODUÇÃO 
Não exigimos experiência. Contratamos carteira branca.
Contratamos jovens a partir de 16 anos. Disponibilidade para
escala e revezamento de turno. Residir em Santa Bárbara d’Oeste.

TEMOS

VAGAS
DE EMPREGO
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Projeto do prefeito derrete em Nova Odessa e vereador solicita retirada de contêiner de lixo instalado nas
proximidades da EMEF Profª Almerinda Delegá Delben depois que Leitinho admitiu fracasso.

Nem o lixo escapou da
crise política que ronda a
Prefeitura de Nova
Odessa. Em mais um
sinal claro de desgaste e
perda de apoio na base
governista, o vereador
Marcelo Maito, até então
um dos aliados do
prefeito Leitinho, solicita
a retirada de contêiner de
lixo instalado nas
proximidades da EMEF
Profª Almerinda Delegá
Delben, no bairro Parque
Residencial Klavin.

instalado perto da escola
vem causando  
transtornos diários,
comprometendo a
higiene e o bem-estar das
crianças e profissionais
da unidade.

A cobrança tem tom de
urgência e remete a uma 
reclamação antiga de
moradores do Klavin, que
alegam que a localização
do contêiner é imprópria,
incômoda e mal pensada.

O prefeito Leitinho já
reconheceu
publicamente o fracasso  
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ponto de descarte
irregular de outros tipos
de lixos, sujeira etc.”,
escreveu Leitinho. Ele
também disse que a
medida, que deveria
facilitar a vida dos
moradores, passou a
gerar incômodo à
vizinhança por conta do
uso indevido e do
acúmulo de resíduos ao
redor das caçambas
verdes.

Apesar da constatação,
o prefeito ainda não
tomou uma decisão
definitiva sobre a
retirada ou manutenção
dos equipamentos. Em
vez disso, fez uma
enquete. “Antes de
tomar uma decisão
definitiva em busca de
uma solução para este
problema, quero ouvir a
opinião da nossa
população”, declarou em
um post.

O modelo de consulta
pública via redes sociais,
embora simbólico,
reforça o impasse dentro
da administração
municipal: a estrutura
implantada pela Coden
Ambiental, empresa
responsável pela coleta
e gestão dos resíduos

» LIXO PELA CIDADE

na cidade, enfrenta
críticas  há meses, mas
ainda não foi substituída
por uma alternativa
prática.

A tentativa de
democratizar a decisão
também revela a
dificuldade da gestão em
lidar com problemas
urbanos que envolvem
diretamente o
comportamento coletivo
dos moradores.

A iniciativa agora
depende do
engajamento popular
para definir os próximos
passos. Enquanto isso,
os contêineres
continuam nas ruas.
O acúmulo de lixo em
containers – e ao lado
deles – em vários bairros
de Nova Odessa está
provocando reclamação
em moradores que são
obrigados a conviver
com o mau cheiro e os
insetos atraídos pelos
resíduos de alimentos,
como no Altos do Klavin,
Jardim das Palmeiras e
São Manoel. De acordo
com a população, trata-
se de um cenário
recorrente.

www.zrcgroup.com.br

(19) 99907-1708

jornaldenovaodessa.com.br

(19) 99146-2583

tel:+551930240340
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JNO Entrevista: Zé Neto e Cristiano falam sobre
nova fase, carreira independente e show
arrebatador em Americana

» ENTREVISTA EXCLUSIVA

Foto: Divulgação/Sede do Departamento Municipal de Bem-estar Animal.
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O JNO Entrevista
conversa com
exclusividade com Zé
Neto e Cristiano, que
agitam o público em mais
uma noite inesquecível
no Rodeio de Americana.
Em um bate-papo
sincero, a dupla abre o
coração e fala sobre
saúde mental, o sucesso
do DVD Intenso e a nova
fase à frente da própria
carreira.

Questionados sobre a
pausa que fazem em
2024 para cuidar da
saúde mental, Zé Neto
responde com clareza:

— Nossa, com certeza
essa pausa é essencial
pra entendermos muitas
coisas. Conseguimos
respirar, dar prioridade
às coisas certas…
Fizemos mudanças nas
nossas rotinas que são
essenciais pra podermos
dizer que estamos na
nossa melhor fase hoje!

A dupla revela que agora
escolhe melhor os
compromissos e isso se
reflete diretamente no
palco:

— Diminuímos a
intensidade da agenda de
shows, e isso impacta na
nossa entrega. Estamos
recebendo ótimos
feedbacks, o público curte 

muito, assim como a
gente. Hoje a gente sobe
em cada palco pra
entregar o nosso melhor —
completa Zé Neto.

O DVD Intenso, já
disponível nas
plataformas, é um dos
trabalhos mais marcantes
da carreira da dupla.
Cristiano conta como a
escolha das músicas e
convidados faz toda a
diferença no projeto:

Dupla celebra nova fase da carreira com mais equilíbrio, lança DVD de sucesso com grandes parcerias e fala
sobre os desafios de gerir a própria produtora.

— Quando decidimos
seguir com os nossos
próprios pés, é um
momento de muita
reflexão. Mas gerir a
própria carreira nos dá a
liberdade de colocar
nossa essência em tudo.
A gente acompanha cada
detalhe, coloca nossa
cara mesmo.

A produtora, que já
cuida da dupla, também 

— Temos nossos sócios, 

que são fundamentais, e
agora o foco é
desenvolver cada artista
com qualidade e
responsabilidade —
afirma. 

No palco do Rodeio de
Americana, Zé Neto e
Cristiano mostram que
vivem sua melhor fase.
Com mais equilíbrio, mais
entrega e mais verdade, a
dupla segue
conquistando o Brasil —
agora com ainda mais
intensidade.

— O Intenso é um
trabalho lindo, com
participações especiais
incríveis: Ana Castela,
Luan Santana, Menos É
Mais, Simone Mendes, Leo
Santana… Foi uma noite
realmente intensa em
Valinhos. Ele representa
nossa essência e
transmite a intensidade
que colocamos em tudo
que fazemos.

Nas apresentações ao

vivo, o repertório novo já
ganha o público:

— O pessoal canta tudo,
do começo ao fim. A
conexão é surreal! —
comemora.

Com a criação da ZNEC
Produções, Zé Neto e
Cristiano assumem o
controle total da carreira.
Cristiano explica que a
decisão vem após anos
de estrada e muita
experiência acumulada: 

Associação Ambiental, Esportiva e Cultural Carlos
Botelho Celebra 2 Anos de Sucesso. 

» TEXTO PUBLICITÁRIO

Dupla celebra nova fase da carreira com mais equilíbrio, lança DVD de sucesso com grandes parcerias e fala
sobre os desafios de gerir a própria produtora.

Dedicada à promoção
ambiental, esportiva e
cultural, comemora dois
anos de existência com
orgulho e satisfação. Desde
sua fundação, a associação
tem trabalhado
incansavelmente para
promover projetos e
atividades que beneficiem
a comunidade e o meio
ambiente.

Desenvolveu e
implementou vários
projetos de sucesso,
incluindo programas de
educação ambiental
(Apiário e Meliponário),
eventos esportivos (Cross-
Duathlon) e atividades
culturais (ChangeX da
Microsoft; Presépio Vivo).
Esses projetos têm sido

fundamentais para
promover a
conscientização sobre
questões ambientais,
incentivar a prática
esportiva e valorizar a
cultura local.

Neste curto período
causou um impacto
significativo na
comunidade, promovendo
a conscientização sobre
questões ambientais e
incentivando a prática
esportiva e cultural. Além
disso, a associação tem
criado oportunidades para
que os membros da
comunidade se envolvam e
se conectem com outros
indivíduos que

compartilham interesses
semelhantes.

Os planos para o futuro são
ambiciosos, incluindo a
expansão de seus projetos e
atividades para alcançar
uma audiência mais ampla. 

Com a continuação do apoio
da comunidade e de
parceiros, a associação está
confiante de que pode
continuar a fazer uma
diferença positiva em nossa
comunidade. 
 
Precisamos agradecer o
apoio da comunidade e dos
parceiros que tornaram
possível a realização dos
seus projetos e atividades.

Além disso, destaca a
dedicação e o
compromisso de seus
membros e voluntários,
que têm trabalhado
incansavelmente para
promover a missão da
associação
A Associação Carlos
Botelho é um exemplo de
como a dedicação e a
paixão podem criar um
impacto positivo em
nossa comunidade. Com
dois anos de sucesso, a
associação continua a
trabalhar para promover
a sustentabilidade, o
esporte e a cultura, e é
um modelo para outras
organizações que buscam
fazer uma diferença em
suas comunidades.
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CULTURA

Aniversariantes
HOJE AMANHÃONTEM

Jefferson Nogueira Thiago Augusto Gunta Gutmanis Vitoria Picolo Alessandra Loureiro

LEÃO
Reflexão e pausa. Pode bater um cansaço ou
necessidade de silêncio. Recarregue energias.
Domingo traz ânimo e boas ideias para
reorganizar a rotina.

LIBRA
Conexões em destaque. Reencontros e trocas
afetuosas aquecem o fim de semana. Nas
finanças, evite exageros. A beleza está nos
detalhes simples.

ÁRIES 
Energia extra no fim de semana. Aproveite para
resolver pendências e iniciar projetos pessoais.
Evite impulsos nas relações — paciência será
sua aliada.

PEIXES
Sensibilidade aguçada. O momento é bom para
arte, espiritualidade e descanso. Evite absorver
os problemas dos outros. Seu coração precisa
de paz.

TOURO 
Foco no autocuidado e na estabilidade. O
momento pede atenção às finanças e à saúde.
Uma conversa familiar pode trazer alívio e
novas ideias.

VIRGEM
Planejamento em alta. Um bom momento para
cuidar da sua produtividade e fazer ajustes no
cotidiano. Evite a autocrítica excessiva — relaxar
também é necessário.

CÂNCER
Seu novo ciclo começou! Hora de deixar o
passado e se abrir ao que vem. A Lua favorece
o emocional e a intuição. Cuide mais de você e
do seu lar.

GÊMEOS
Dias intensos socialmente. Convites, trocas e
mensagens chegam com força. Use seu poder
de comunicação com sabedoria — evite fofocas
e dispersão.

AQUÁRIO
Inspiração e criatividade. O período favorece
ideias novas e trocas diferentes. Pode surgir
vontade de mudar algo em casa ou no visual.
Vá com leveza.

SAGITÁRIO
Liberdade com responsabilidade. O desejo de
sair da rotina pode falar alto. Planeje bem antes
de agir. Boas oportunidades podem surgir em
viagens curtas.

ESCORPIÃO
Transformações à vista. Algo precisa mudar,
especialmente no campo emocional. Dê
espaço ao que realmente importa. Cuide da
sua energia e evite confrontos.

CAPRICÓRNIO
Trabalho e foco. Mesmo no fim de semana, seu
lado prático pede produtividade. Tente também
se divertir e confiar mais nas pessoas próximas.

› De 19 a 21 de junho

Moviecom de Santa Bárbara traz
estreias e clássicos em nova versão

» CINEMA

Filmes para todas as idades tomam conta das salas do Tivoli em SBO.
Confira programação deentre 19 e 25 de junho.

A programação dos cinemas
do Tivoli Shopping, em Santa
Bárbara d’Oeste, promete
agradar todos os públicos na
semana de 19 a 25 de junho.
Entre animações, aventura e
terror, o público poderá
conferir lançamentos
esperados e remakes
nostálgicos em uma estrutura
confortável e moderna, com
salas equipadas com som
Dolby Digital Biamplificado,
poltronas Love Seat e
acessibilidade.

Confira os destaques:

Elio – Um garoto sonhador no
espaço (Animação | Livre | 100
min | Sala 1).

O novo filme da Disney
acompanha Elio, um menino
de 11 anos criativo e sonhador
que, por acidente, acaba
transportado para o
“Comuniverso”, uma
organização interplanetária
que o confunde com o líder da
Terra. A aventura traz humor,
emoção e reflexões sobre
identidade e pertencimento.

Sessões:
Qui., Sex., Seg., Ter., Qua. –
17h10 | 19h15 | 21h20.

Sáb., Dom., Feriado – 15h00 |
17h10 | 19h15 | 21h20.

Como Treinar o Seu Dragão –
Agora em versão live-action
(Aventura | 10 anos | 126 min |
Salas 2, 3 e 4).

A aguardada versão live-action
da DreamWorks

Foto: Divulgação/Sala de cinema da Moviecom.

revive a emocionante
história de Soluço e seu
dragão Banguela, que
desafiam as regras da vila
viking de Berk ao formarem
uma improvável amizade.
Coragem, liderança e a luta
pela paz estão no centro
desta aventura épica.

Sessões:
Sala 2: Qui. a Qua. – 16h20 |
19h00 | 21h40.

Sáb., Dom., Feriado – 13h45
| 16h20 | 19h00 | 21h40.

Sala 3: Qui. a Qua. – 20h50.

Sáb., Dom., Feriado – 20h50.

Sala 4: Sáb., Dom., Feriado –
14h50.

Lilo & Stitch – O clássico
está de volta em live-action
(Animação | 10 anos | 108 

min | Salas 3 e 4).

O live-action de Lilo &
Stitch apresenta
novamente a amizade
entre uma menina
havaiana e um alienígena
fugitivo disfarçado de
cachorro. A história, que
explora os significados de
família e pertencimento, é
repleta de momentos
divertidos e emocionantes.

Sessões:
Sala 3: Qui. a Qua. – 16h30
| 18h40

Sáb., Dom., Feriado –
14h15 | 16h30 | 18h40

Sala 4: Qui. a Qua. – 19h45

Sáb., Dom., Feriado –
19h45.

Extermínio: A Evolução – 

 Para os fãs de terror e
sobrevivência (Terror | 18
anos | 115 min | Sala 4).

O thriller pós-apocalíptico
Extermínio: A Evolução (28
Years Later) mostra um
mundo três décadas após o
surto do vírus da raiva. Um
grupo de sobreviventes
tenta manter a normalidade
em uma ilha protegida, até
que uma missão fora dos
muros revela horrores ainda
maiores.

Sessões:
Qui., Sex., Seg., Ter., 

Qua. – 17h25 | 22h00.

Sáb., Dom., Feriado –
17h25 | 22h00.

Você pode adquirir os
Ingressos online ou na
bilheteria. Bom cinema!
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Entre o Grito e o Silêncio

O caminho de volta à paz começa quando
aprendo a respirar no meio do caos.

O mundo sangra. As sirenes da guerra
voltaram a ecoar nos noticiários, nos
olhos assustados de crianças, nos
campos devastados por bombas e
desespero. Nações em confronto,
cidades destruídas, famílias separadas,
um cenário tão antigo quanto a
humanidade, e ainda assim, tão
presente… Mas há uma guerra mais
próxima, mais silenciosa, que não está
nas manchetes, mas devasta do mesmo
jeito.

É a guerra que travo dentro de mim. Na
maioria das vezes não ouço uma
explosão, mas os pensamentos gritam.

» ENTRETENIMENTO

Não há tanques de guerra, mas há
cobranças que esmagam e matam mais
que arma de fogo. Não há soldados
uniformizados, mas há culpas, medos e
traumas marchando no peito como
exércitos prontos para o ataque.

E o mais cruel: dificilmente percebo quando
ela começa. Só percebo quando já estou
muito ferido. Quando o coração está em
destroços, quando a alma pede trégua,
quando o amor vira refém do cansaço. É
nesse campo de batalha invisível que posso
ser, ao mesmo tempo, o agressor e a vítima
do meu território em ruínas.

Mas no fundo eu sei: a saída é para dentro!
Ela reside num gesto simples, humano,
ancestral capaz de interromper o ataque.
Respirar.

A respiração consciente é um recurso
possível. É o cessar-fogo interno. É quando
escolho parar, ao invés de reagir. Sentir, ao
invés de fugir. Cada inspiração profunda é  
um chamado à paz. Cada expiração lenta é

um sopro que desarma.

Ao respirar com presença, me reconecto ao
que é essencial: a vida. E onde há vida,
ainda há esperança.

Talvez o mundo precise de tratados de paz.
Mas eu posso fazer a minha parte, posso
começar agora, posso experimentar fechar
os olhos e voltar ao centro, onde reside o
fôlego de vida.  Não para isolar-me da dor
do mundo, mas para não somar a ela mais
uma guerra. Porque a paz que tanto almejo,
talvez comece em mim, com o simples ato
de estar inteiro… por dentro.

Abraços de PAZ e BEM!

Priscilla Rangel



O Dia do Mídia é comemorado nacionalmente em
21 de junho. A data celebra os profissionais
ligados à área da comunicação, seja na TV, rádio,
jornais impressos ou internet. A mídia é o meio
pelo qual determinada informação é transmitida.

Existe a mídia televisiva, mídia radiofônica, mídia
eletrônica e mídia impressa, e todas possuem o
mesmo objetivo de levar notícias, informação e
entretenimento às pessoas.

A palavra vem do latim, porém o termo utilizado
no Brasil vem diretamente de media, usado nos
Estados Unidos para designar os mas media
(meios de comunicação de massa, em
português), no começo do século XX. 

Outra data que passou a ser bastante
comemorada foi o Dia do Mídia Social (Social
Media Day), em 30 de junho, com o surgimento e
constante crescimento dos profissionais da
comunicação que trabalham diretamente com a
divulgação das informações através das redes
sociais (Facebook, Twitter, blogs e etc.).

A ideia para o Social Media Day surgiu com o site
Mashable, especialista em informações do
mundo das redes sociais e tecnologia.

HOMENAGEM AO DIA DO MÍDIA

"Hoje não é só dia de dar parabéns, não é só dia
de ganhar presente. Hoje é dia de dizer obrigado
por tantas broncas que ajudou a resolver, por
tantos prazos que conseguiu esticar, por tantas
colocações que conseguiu garantir, por tantas
vezes que conseguiu viabilizar aquela ideia
diferente. E por tantas e tantas vezes que ele foi
criativo e somou com grandes ideias. Feliz Dia do
Mídia!"

TORTA DE SALSICHA DE LIQUIDIFICADOR

INGREDIENTES:
12 colheres de sopa farinha de trigo
3 colheres de sopa de queijo parmesão
2 xícaras de chá de leite
1 xícara de chá de óleo
3 ovos
Sal
2 colheres de sopa de fermento

Recheio
300 g de salsicha em rodela
1 cebola picada
1 lata de ervilha
1 lata de milho
2 tomates sem pele picado
Orégano
Sal a gosto
Salsa e cebolinha picadas

MODO DE PREPARO:
Massa:
Coloque no liquidificador a farinha, o queijo, leite, óleo, os
ovos, sal e o fermento. Bata bem e reserve.

Recheio:
Coloque em uma vasilha a salsicha, a cebola, a ervilha, o
milho, os tomates, orégano, sal, salsinha e cebolinha.

Misture como se fosse uma salada. Após untar a assadeira,
despeje a massa e por cima o recheio
Leve ao forno pré-aquecido até dourar.

Portanto, se alguém está em Cristo, é nova
criação. As coisas antigas já passaram; eis que
surgiram coisas novas! (2 Coríntios 5:17)

ESPELHO
Não sou triste nem alegre, Não sou fraco nem
forte, Não estou acabado nem entregue, Não
tenho azar nem sorte.

Não odeio nem amo, Não choro nem rio, Não
acerto nem me engano, Não sou quente nem frio.

Não oro tão pouco rezo, Não tenho sentimento
nem razão, Não admiro nem desprezo.

Não sou historiador nem profeta, Não tenho
mente nem coração, Sou apenas um poeta!

UMA BOA SEMANA A TODOS E ATE A PRÓXIMA
SE DEUS NOS PERMITIR.

Irmãs Barbosa gravam DVD “Somos Música” com
Alexandre Pires, Gabi & Rapha e releituras de
sucesso

» DICA MUSICAL

Na última terça-feira (17),
às Irmãs Barbosa
gravaram, em São Paulo, o
segundo projeto
audiovisual da carreira.
Intitulado "Somos Música",
o novo DVD marca um
passo importante na
trajetória da dupla,
conhecida por sua
longevidade e resistência
como uma das poucas
duplas femininas do
sertanejo.
 
Fechado para convidados,
o evento reuniu amigos,
familiares e profissionais
do mercado musical, em
uma noite marcada por 

Foto: Divulgação/Fábio Nunes.

Esse projeto é um reflexo do que
somos hoje: múltiplas, abertas e
apaixonadas pela cultura
brasileira", conta Edna.
 
Entre os convidados especiais,
Alexandre Pires emocionou o
público ao subir ao palco com as
irmãs. "Ter o Alexandre com a
gente foi surreal. Ele é um artista
gigante, que inspira gerações.
Quando ele aceitou o convite,
sentimos que o Somos Música
ganhou ainda mais sentido", diz
Dinah.
 
A dupla Gabi & Rapha, destaque da
nova geração do sertanejo, também
participou da gravação. "Nos
reconhecemos muito nelas. Ter
outras mulheres compondo esse
momento com a gente tem um
valor simbólico muito forte",
comentam.

Além das releituras, o projeto traz

três músicas inéditas que
apresentam um lado mais autoral,
sensível e atual da dupla. "Essas
faixas nasceram de vivências reais.
São nossas verdades colocadas em
melodia", compartilha Edna.
 
Com idealização das próprias Irmãs
Barbosa em parceria com o
produtor Rodrigo Costa, o DVD tem
direção artística de Rafael
Vannucci, produção musical de Jeff
Andrade e coordenação geral de
Polyana Faria.
 
Na plateia, marcaram presença
nomes como o jogador da seleção
brasileira de vôlei Serginho, o
preparador vocal Leandro Voz, a
cantora e compositora Fátima Leão
e a dupla Matheus Minas &
Leandro.
 
O lançamento de Somos Música
está previsto para os próximos
meses nas plataformas digitais.

emoção, potência e 
encontros simbólicos. Ao longo
das 15 faixas, Edna e Dinah
exploraram a amplitude da
música brasileira, trazendo
releituras de grandes sucessos e
músicas inéditas que revelam
novas camadas de sua
identidade artística.
 
O repertório inclui versões de
faixas consagradas por artistas
como Iza (Dona de mim / Ginga),
Thiaguinho (Falta você) e o Grupo
Revelação (Tá escrito), além de
sucessos populares como "Chora
me liga" e "Coração cigano". A
proposta do projeto é costurar
diferentes gêneros como
sertanejo, samba, forró, pagode e
MPB mantendo a essência da
dupla e reforçando seu vínculo
com a música de raiz.

"A gente cresceu ouvindo de tudo.
A música sempre foi um lugar de
acolhimento e liberdade. 

Dia do Mídia

Receita da Semana

A Palavra de Deus

Ao amigo leitor

Juçara Rosolen lança seu novo livro “O Sucesso é
Delas” na Bienal do Livro do Rio de Janeiro

A empresária, escritora e
liderança regional Juçara
Rosolen segue deixando
sua marca não apenas no
mundo dos negócios, mas
também no universo da
literatura. Nesta sexta-
feira, dia 20 de junho, ela
esteve na Bienal do Livro
do Rio de Janeiro, um dos
maiores eventos literários
do país, para o lançamento
oficial de seu novo livro, a
convite da Editora Chave
Mestra, no qual assina um
capítulo especial ao lado
de outras coautoras.

No capítulo intitulado
“Florescer como
Empreendedora”, Juçara
compartilha, com
sensibilidade e
profundidade, como o
empreendedorismo é uma
semente que existe dentro
de cada mulher que,
quando bem cuidada,
regada com coragem,
disciplina e dedicação,
floresce e gera frutos não
apenas para quem
empreende, mas também
para todos ao seu redor.

Este lançamento consolida

ainda mais sua trajetória no
universo literário. Este é o
terceiro livro de Juçara,
que já possui em seu
portfólio duas outras obras
de grande relevância:
“Acreditar: É a Semente
para Frutificar” e “50
Mulheres, 50 Histórias que
Inspiram”, ambas trazendo
reflexões, experiências e
aprendizados que motivam
quem busca
desenvolvimento pessoal,
profissional e humano.

E as novidades não param
por aí. Além deste
lançamento na Bienal,
Juçara já está em plena
produção de um novo livro,
que promete ser um
verdadeiro guia para quem
deseja empreender. Uma
obra construída a partir de
sua trajetória, experiências
reais e dos desafios
superados no mundo dos
negócios. Mais do que um
livro, será um manual
prático e inspirador para
quem sonha em começar
ou fortalecer sua jornada
empreendedora.

» LITERATURA

Obra destaca a força do empreendedorismo feminino e reforça o papel
transformador da mulher na sociedade.

Com esse novo
trabalho, Juçara não
leva apenas seu nome à
Bienal ela carrega
consigo a força, a
representatividade e o
orgulho de Nova Odessa
e de toda a nossa
região, colocando a
cidade em um lugar de
destaque no cenário
nacional.

Seu feito merece
reconhecimento.
Afinal, cada conquista
como essa mostra que
quando há dedicação,
propósito e amor pelo
que se faz, os sonhos
não apenas se realizam
eles ganham asas e
impactam a vida de
muitas outras pessoas.
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Festa do peão de
Americana 2025 chega
ao fim
A Festa do Peão de Americana 2025 chegou ao fim
com shows marcantes e disputas acirradas na arena e
essa equipe reuniu todas as informações, mais uma
vez, com maestria! 

Parabéns à equipe de apoio à Imprensa, são eles:
Ederson Lima, Juliana Lima, Bianca Ceará, Giovana
Gazzetta, Lara Gallo, Giovanna Rovari. 
Meu abraço à vocês e nos vemos em 2026!

Festa do Peão de Americana 2025 agita região

A 37ª Festa do Peão de Americana 2025 agitou a cidade de 6 a 15 de
junho no Parque de Eventos CCA. 
Considerado um dos maiores rodeios do país, o evento trouxe uma
programação recheada de shows com grandes nomes da música
sertaneja e eletrônica, além das emocionantes montarias em touros e
cavalos, provas de laço e três tambores. 

Nomes como Henrique & Juliano, Jorge & Mateus, Luan Santana,
Ana Castela, Alok, Zé Neto e Cristiano, e muitos outros garantiram a
diversão do público. A festa, que celebrou a tradição e cultura
sertaneja, ofereceu diversas opções de camarotes e uma estrutura
completa para receber os milhares de visitantes e leitores! 

Sim, os nossos leitores estiveram por lá e hoje reunimos cliques desses
queridos que abrilhantaram a Festa. Afinal, a festa não é feita só de
palco e sim de um público apaixonado! Parabéns aos organizadores por
mais uma Festa do Peão perfeita! Vamos às fotos!  

Nossos leitores prestigiaram o evento e hoje reunimos cliques desses queridos que abrilhantaram a Festa. Afinal, a
festa não é feita somente de palco, mas também de um público apaixonado!

Alex Ferreira e Nathalia Faé

Isabelli e LorenaKamila Pavan, Isabelli, Allan Rodrigo

Marzé, Mayara Lima , Roberto Lopes, Maria Clara Carlos Lopes Maria Fernanda de Nadai, Giovana Gazzetta, Larissa Bragaia



PÁG. 11NOVA ODESSA, SÁBADO, 21 DE JUNHO DE 2025 •

Eduardo Lustosa Thalita Donato, Mariete, Bárbara Bruna Rosseton e Romano

Guilherme Santana e Ana Laura TrevisanMarcos Tomaiolo

Bianca Ceará Mariceuli Suzigan e os filhos Isa e Henrique


